
Mehrzahl
ohne eigene Formen

Wörter, die auf

-chen oder -lein

enden, bleiben in der

Mehrzahl

unverändert.

der Kuchen - viele ... das Sternchen - viele ...



das Blümchen - viele ... das Veilchen - viele ...

der Mädchen - viele ... der Drachen - viele ...



das Eichhörnchen - viele ... das Brötchen - viele ...

das Seepferdchen - viele ... das Säckchen - viele ...



das Steinchen - viele ... das Stäbchen - viele ...

das Männchen - viele ... das Schweinchen - viele ...



das Häuschen - viele ... das Mäuschen - viele ...

das Entlein - viele ... das Fröschlein - viele ...



das Blümlein - viele ... das Fischlein - viele ...

das Männlein - viele ... das Säckchen - viele ...



Männliche Nomen, die

auf -er, -el oder -en

enden, bleiben oft in

der Mehrzahl

unverändert.

der Spaten - viele ... der Löffel - viele ...

der Computer - viele ...



der Sommer - viele ...

der Blinker - viele ...der Koffer - viele ...

der Kalender - viele ...



der Drucker - viele ... der Hörer - viele ...

der Lautsprecher - viele ... der Hubschrauber- viele ...



der Ordner - viele ...
der Schraubenzieher -

viele ...

der Schalter - viele ...der Kleber - viele ...



der Wegweiser - viele ... der Hocker - viele ...

der Zeiger - viele ...der Wecker - viele ...



der Enkel - viele ... der Esel - viele ...

der Engel - viele ...der Beutel - viele ...



der Nebel - viele ... der Muskel - viele ...

der Pinsel - viele ...der Gürtel - viele ...



der Spiegel - viele ... der Zettel - viele ...

der Schlüssel - viele ...der Sessel - viele ...



der Besen - viele ... der Brunnen - viele ...

der Stiefel - viele ...der Würfel - viele ...



der Korken - viele ... der Rücken - viele ...

der Daumen - viele ...der Felsen - viele ...



der Stollen - viele ... der Reifen - viele ...

der Schlitten - viele ...der Schinken - viele ...


